

7ÈME DIMANCHE DE PAQUES – ANNÉE A

Textes : Ac 1, 12-14 ; 1 P 4, 13-16 ; Jn 17, 1b-11a

1. La liturgie de la parole de ce dimanche se veut être une préparation à la célébration du mystère de la Pentecôte. Le don du Saint-Esprit est l'une des promesses fermes de Jésus (cf. Jn 14,16.26 ; 15,26). C'est dans un climat de communion fraternelle et de prière unanime que les disciples de Jésus, parmi lesquels se trouve aussi Marie, la mère du Seigneur et sa parenté, attendent la venue du Saint-Esprit : « **D'un seul cœur, ils participaient fidèlement à la prière, avec quelques femmes dont Marie, mère de Jésus, et avec ses frères** » (Ac 1,14). Demandons au Seigneur de nous apprendre la valeur de la communion fraternelle et celle de la prière pour que nos coeurs soient disposés à accueillir le Saint-Esprit au sein de nos communautés chrétiennes. Est-ce nécessaire de rappeler l'importance de la prière dans la vie de Jésus-Christ ? Les évangiles nous en donnent de nombreux exemples : 1° Avant la multiplication des pains (cf. Mt 14,19) ; 2° Avant de guérir un sourd-muet (cf. Mc 7,34) ; 3° Avant de ressusciter Lazare (cf. Jn 11,41), etc. La péricope évangélique de ce jour ne nous montre-t-il pas Jésus en prière (cf. Jn 17,1b-11a) ? Par conséquent, il est normal que ses disciples puissent accorder suffisamment d'importance à la prière. Quelle est la place de la prière dans ma vie ?

2. Sous la motion du Saint-Esprit, les disciples du Christ sont armés pour faire face aux épreuves de la vie : « **Si l'on vous insulte à cause du nom du Christ, heureux êtes-vous, puisque l'Esprit de gloire, l'Esprit de Dieu, repose sur vous** » (1 P 4,14). Est-ce que je me sens gêné de parler de ma foi ? Ai-je honte d'affirmer ma foi ? Prions pour que le don du Saint-Esprit nous donne la force de faire face aux moqueries et persécutions modernes sans jamais renoncer à tout ce qui est essentiel à notre foi. C'est une véritable question de cohérence chrétienne. Suis-je suffisamment cohérent avec moi-même et vis-à-vis de Dieu ? Accueillons avec joie la promesse du Saint Esprit.

Kinshasa, 21 mai 2023